
様式第３号（第４条関係） 

第   ５５４   号 

平成３０年１２月１８日 

篠山市教育長 様 

篠山市立古市小学校長   荻 野  孝 幸 

学校運営協議会について、次のとおり報告いたします。 

第  ３ 回 古市小学校運営協議会実施報告書 

１ 学校運営協議会の開催について 
 (1) 開催日時  平成 ３０年１２月１１日(火)  ９時００分 ～ １０時００分 
  (2) 開催場所  古市小学校各教室、図書室 
 
２ 出席した学校運営協議会委員の氏名・所属等及び出席状況 

 
 

氏  名 所属等 出欠 氏  名 所属等 出欠  
 
 

酒井 正一 古市自治会長会会長 ○ 酒井 達哉 学識経験者 ○ 

赤井 慶太 古市小幼ＰＴＡ会長 ○ 松本 里美 古市愛育班代表 × 

酒井 智広 古市小幼ＰＴＡ副会長 ○ 荻野 孝幸 古市小学校長 ○ 

酒井  雅 古市小幼ＰＴＡ副会長 ○ 中澤 昌樹 古市小学校教頭 ○ 

宮本芙美子 古市まちづくり協議会事務局長 ○ 島田 美和 古市小学校主幹教諭 ○ 

３ 傍聴人数 （０）名 
 
４ 議題及び会議の公開又は非公開の別（協議事項毎に公開及び非公開の別を記入すること） 

主な協議事項及び主な意見内容（審議の概要） 
(1)授業を参観して（公開） 
・児童はとても落ち着いた雰囲気で授業に臨んでいた。 
・どの学年もノート指導がしっかりされていて良い。 
・掲示物（児童の作品・特に絵画）がとてもすばらしいと思った。 
・ペア学習やグループ学習などをもっと積極的に取り入れたら良いのではと思う。 
 
(2)第２回運営協議会以降の主な学校行事について（公開） 
・学習発表会はとてもすばらしく感動した。ただ、決められた場所以外で写真を撮っている親
がいたことが残念だった。今後はＰＴＡでも注意を呼びかけたい。 

・ＰＴＡのリサイクル活動は学校の運動場ではなく、コミセンの駐車場を使用したことでスム
ーズにいって良かった。 

 
(3)学校の取り組みについて（公開） 
・本日のマラソン記録会に向けて、児童は頑張って練習に励んできた。みんな元気に参加す
る予定である。 

・「児童の主体的で対話的で深い学び」を意識した授業改善を図っている。今後研修をさらに
深めていきたい。 

 
（4）その他（公開） 
・前回の時にも話したが、学校の駐車場の確保について、今後ＰＴＡと自治会とまちづくり協
議会等でいっしょに検討していきたい。 

・１月３１日の市のコミスク研修会へは、可能な限り出席を願いたい。なお、本校運営協議会
委員の酒井達哉氏が講師である。 

 
５ 今後の予定及び方向性 
 ・安全安心な学校づくりを柱として、地域とともにこころ豊かでたくましく自立した児童を

育むために、学校・家庭・地域の一層の連携・協力について協議する。 
 ・次回が今年度の最終であるので、学校関係者評価もお世話になる予定である。 
 
６ 次回開催予定 
 (1) 開催日時  平成３１年２月中旬  午前中 
  (2) 開催場所  古市小学校 図書館 

 


